



Des hiérarques du Patriarcat de Moscou ont participé à la consécration d'une église russe à Chypre

Le 1^{er} mai 2017, une nouvelle église russe dédiée à saint André le Protoclite et à tous les saints russes a été consacrée à Episkopio (métropolitaine de Tamassos de l'Église orthodoxe de Chypre).

Prenaient part à la célébration de la grande bénédiction le métropolitaine Antoine de Boryspil et de Brovary, chancelier de l'Église orthodoxe ukrainienne, l'archevêque Eugène de Vereïa, recteur de l'Académie de théologie de Moscou, des hiérarques et des clercs de l'Église chypriote, ainsi que des hiérarques des Églises d'Alexandrie, de Jérusalem, de Grèce et des Terres tchèques et de Slovaquie.

Le 2 mai, Sa Béatitude l'archevêque Chrysostome II de la Nouvelle Justinienne et de tout Chypre a reçu le métropolitaine Antoine et l'archevêque Eugène. La rencontre avait lieu à l'archevêché de Nicosie.

Selon le site officiel de l'Église orthodoxe ukrainienne, après les cérémonies, le métropolitaine Isaïe de Tamassos et d'Oreini (Église orthodoxe de Chypre) a « donné sa bénédiction... afin que soit lue dans

toutes les églises de son diocèse une prière pour la paix en Ukraine ».

L'église Saint-André-et-tous-les-Saints-russes a été bâtie à l'initiative du métropolite Isaïe de Tamassos et d'Oreini pour la communauté russophone, grâce à des dons venus de Russie. Le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, avait pris part à l'inauguration de cette église le 27 mars 2017.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48524/>